

---

# Modaes

---

Entorno

## El textil mexicano dispara su producción un 15,5% en mayo

---

Modaes  
16 jul 2015 - 00:00

La fabricación de productos textiles se incrementó un 15,5% en mayo, convirtiéndose en el sector que registró un mayor aumento de actividad en el quinto mes de 2015. El alza en el negocio textil del país contrasta con el conjunto de la actividad productiva mexicana, que en mayo cayó un 0,9% respecto al mismo mes de 2014.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) de México, el sector de la confección también registró un aumento de su actividad. En concreto, la fabricación de prendas de vestir subió un 3,5% interanual en mayo.

Por su parte, el negocio del curtido y acabado de cuero y piel, junto con la fabricación de productos de cuero, piel y sucedáneos, incrementó su producción un 2,1% en mayo. En paralelo, la fabricación de insumos textiles aumentó un 2,5% en el quinto mes del año.

La producción de moda en México incrementó sus precios por encima de otros sectores como el de muebles, colchones y persianas, que fabricó un 13,9% más en mayo, o el sector de la madera, con un incremento del 5,2%.